



L'Histoire de la grenouille qui mangea un crocodile

Avis aux jeunes lecteurs qui aiment le suspense, l'aventure et l'amour, voilà un joli livre illustré qui enthousiasmera leurs temps de lecture ! Laëticia Thomas, directrice artistique depuis plus de 10 ans et Vincennoise, vient de concrétiser son rêve en intégrant le monde de l'illustration jeunesse. À ses côtés, Mélanie Carpentier, directrice éditoriale chez La Vieillesse. Toutes les deux ont conçu une histoire qui met en scène deux êtres que tout oppose : la grenouille et le crocodile. La suite, c'est à votre bambin de la découvrir en feuilletant à son rythme cette fable sans morale mais avec beaucoup de drôlerie. Le trait de crayon est enlevé, à l'image des héros, les couleurs acidulées sont à croquer, bref, les enfants n'en feront qu'une bouchée. Quant aux parents, ils se régaleront enfin d'un livre pour enfants qui puise son sujet dans l'imagination fertile de deux co-autrices de talent et qui savent réinventer les codes de la littérature jeunesse. On adhère à leur adage sur les bonbons qui selon elles ne sont pas bons pour les dents mais font du bien au moral ! ■

Éditions Thot, 13 €

À noter : les co-autrices ont besoin d'atteindre les 200 pré-commandes pour permettre au livre d'être édité. Alors, on compte sur vous pour les aider via le QR-Code ci-dessous !

